

Nicolás Maduro accueille à Caracas 500 médecins cubains



La Havane, 18 janvier (RHC).- Le Chef d'État du Venezuela, Nicolás Maduro, a présidé à Caracas la cérémonie d'accueil à l'égard d'un nouveau groupe de 500 médecins cubains.

Les praticiens cubains vont s'incorporer au programme social d'attention primaire de santé mis en application par le gouvernement bolivarien.

Le président vénézuélien a avancé que la moitié de ces praticiens vont diriger les 250 centres de diagnostic intégral.

Il a également annoncé l'arrivée de 2 mille autres praticiens cubains. Ceux-ci étaient revenus chez nous le mois dernier après que Cuba ait décidé de mettre fin à sa participation au programme brésilien Mais médicos suite aux offenses proférées par le nouveau président du Brésil, Jair Bolsonaro.



Radio Habana Cuba